

関係者各位

令和3年8月30日
社会福祉法人川崎市社会福祉事業団
よつば保育園

新型コロナウイルス感染に関するご報告（続報）

平素は、当法人の事業運営にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、令和3年8月20日によつば保育園園児の新型コロナウイルス陽性の発生についてお知らせしたところですが、その後の経過についてご報告いたします。

保健所指導のもと、8月26日（木）から27日（金）にかけて濃厚接触者等のPCR検査が行われましたが、8月30日（月）に対象者全員の陰性が確認されました。

これにより、施設内感染は認められないと判断されましたので、保健所との調整の上、皆様の安全確保を行える体制を確保し、8月31日（火）より通常運営をさせていただくことと致しました。

皆様におかれましては、再度のご心配、ご迷惑をおかけすることになり、申し訳ありませんでした。新型コロナウイルス感染症の終息は、未だ見通せない状況が続いております。皆様に安心してご利用いただけるよう、引き続き感染防止対策に全力で取り組んでまいりますので、ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

社会福祉法人 川崎市社会福祉事業団
理事長 成田 哲夫

よつば保育園
園長 清水 久美子